

## LE DEVENIR DE L'HOMME

### L'ERE DU VERSEAU

#### LE GRAND FUTUR

Puisqu'il s'agit de parler du futur de notre humanité sur Terre, pourquoi ne pas aller jusqu'au bout. L'Ere du Verseau, qui représente la 6<sup>e</sup> Grande Civilisation, n'est encore qu'une étape dans l'évolution de l'humanité terrestre. Elle représente l'étape intermédiaire de transformation de cette humanité pour accéder à sa véritable demeure sur Terre. Je veux parler de la dimension 4. Durant les temps futurs de cette 6<sup>e</sup> Grande Civilisation, les êtres humains incarnés ici apprendront à migrer peu à peu, grâce à leur expansion de conscience, grâce à l'élévation de leur taux vibratoire, dans la dimension 4 de Gaïa.

Là ils se retrouveront en correspondance avec les autres sphères du système solaire, et d'ailleurs. Ils se retrouveront en communication directe et physique avec tous les êtres humains qui peuplent les plans subtils de toutes ces planètes car la dimension 4 de Gaïa est bien un plan subtil. Ce plan correspond au plan de vie physique de la plupart des planètes du système solaire. Donc les terriens vivant sur la dimension 4 de Gaïa pourront voyager, communiquer, rencontrer tous leurs Frères harmonisés à leur vibration. Notre humanité aura appris, entre-temps, à faire évoluer aussi sa science et ses technologies. Le nouveau plan de vie ne sera plus matériel dense, mais plus physique que matériel, plus énergétique aussi. L'humanité aura appris à construire des engins non polluants, faisant appel à des systèmes de propulsion ne nécessitant plus d'énergies fossiles ou denses, à des systèmes de production d'énergie infinies, qui permettront à ces futurs voyageurs d'explorer bien des demeures du cosmos. Ils pourront aller, de planète en planète, rencontrer paisiblement d'autres peuples différents d'eux-mêmes, mais avec qui ils apprendront beaucoup dans des échanges, dans le respect des différences. Et en commençant par les sphères de notre environnement solaire.

Oui la future humanité terrestre visitera le cosmos. Elle abordera des planètes au niveau de leurs plans subtils. Les terriens verront alors physiquement les habitants de ces planètes. Ils ne penseront plus que Vénus, Mars, et les autres sont des déserts inhospitaliers. Bien sûr ils le sont, mais sur leur plans matériel. Dans le subtil le cosmos est une pépinière dense d'êtres en évolution, et l'humain terrien vivra au niveau de ce cosmos de la même manière qu'il vit aujourd'hui sur sa terre, lorsqu'il visite une ville proche ou lointaine, lorsqu'il rencontre des peuples différents de coutumes et de personnalité, mais avec lesquels il apprend à partager, à travailler, à échanger.

En changeant de plan, l'homme changera de dimension. Il aura retrouvé sa véritable vie. Il pourra même ensemer d'autres terres sous d'autres cieux, de façon physique, de la même manière que d'autres sont venus du cosmos physiquement sur Terre en d'autres temps bien reculés.

Oui l'histoire de l'Univers se renouvelle à chaque instant, mais dans une spirale ascendante, et non pas en cercle fermé, comme certains le pensent.

L'homme est la conséquence de son passé, mais il représente aussi le futur d'autres êtres.

Je dis et je le répète, une partie des êtres humains vient du cosmos. Cela est tellement inscrit dans les gènes de sa conscience qu'il a de tout temps regardé le ciel, à la recherche inconsciente de ses origines. Mais s'étant coupé de ses origines en fonction de ses agissements dont nous avons parlé précédemment, il n'a pas encore su remettre chaque chose à sa place. Alors il a conçu des Dieux appelés à combler ses lacunes de conscience. Mais, lorsqu'il aura retrouvé sa véritable dimension, il comprendra que, ce qu'il appelle Dieu, est à un niveau bien plus élevé par rapport à ce qu'il a cru ou même perçu. Ce ne sera plus ce surhomme aux actions si rétrécies, aux réactions si humaines, qui lui sont prêtées dans les religions. Non la vérité est bien plus belle, bien plus grandiose, bien plus universelle, et en même temps bien plus proche de ce que nous croyons.

Mais ceci est une autre histoire.

L'homme aura donc migré sur un plan subtil de Gaïa. Celui qui avait été sa première demeure. Il aura rejoint l'ambiance de ses origines, qu'il soit de Gaïa ou d'ailleurs. Mais qu'advient-il du plan matériel?

Si les locataires qui l'habitent actuellement ne l'auront pas trop abîmé, si ce plan sera encore capable d'abriter encore une vie matérielle, l'Univers a prévu d'y faire vivre et évoluer un autre règne. Mais cela ne concernera plus l'homme. Ce futur probable sera géré par d'autres Organisations Universelles. Il n'y a pas que l'homme qui vit et évolue. Tous les règnes qu'il connaît, et ceux qu'il ne connaît pas, ont droit aux mêmes avantages, aux mêmes aides que lui. L'être humain terrien va se rendre compte qu'il n'est pas le centre du système solaire, puis il apprendra, qu'en tant qu'humain, il n'est pas le centre de l'Univers. Il comprendra qu'il est un élément, parmi tant d'autres, de la richesse infinie de cet Univers.

Une dernière remarque en ce qui concerne le futur de notre humanité. Tout ce que je viens de décrire représente ce qui est prévu par les Grandes Instances Universelles dans la probabilité que l'homme actuel, et l'homme dans le futur proche, ne rende pas ce schéma de mutations impossibles par son esprit destructeur.

Nous savons que l'homme a créé, et a accumulé dans sa technologie, de quoi anéantir toute vie sur ce plan matériel. La majorité des êtres, des nations ont déjà dépassé leurs envies de destructions meurtrières. Mais il en reste d'autres non encore suffisamment évolués qui représentent un potentiel dangereux encore maintenant. Espérons qu'ils sauront dépasser leurs basses consciences pour s'aligner sur ceux qui viennent d'acquérir un peu de sagesse.

D'autre part, nous savons tous que nos habitudes de vie engendrent des pollutions de plus en plus dangereuses pour l'équilibre écologique de la Nature. Déjà certaines pollutions sont irréversibles, d'autres ne seront résorbées que dans de longs siècles. Là encore des prises de consciences se font, mais pas encore à un niveau suffisant pour que des actions de grandes envergures puissent être prises, et dans certains domaines à l'échelon planétaire. Là aussi espérons que l'homme, dans son inconscience ne continue pas à scier la branche sur laquelle il est assis. Non seulement il tombera très bas, mais il entraînera des impossibilités de vie et d'évolution pour les futures humanités qui doivent venir habiter ce plan.

J'ai déjà insisté sur le fait que nous sommes des locataires de notre Mère nourricière Gaïa. Elle nous a confié, il y a des millions d'années de notre temps, un plan d'existence matériel. Déjà l'être humain l'a fait chuter en vibration en créant un plan lourd et dense. J'ai expliqué que le devoir de cette humanité est de remonter les vibrations pour remettre les choses en place, dans l'état où ce plan lui a été confié. Il ne s'agirait pas, en plus, qu'il le détruise ou le rende impropre à la vie. Les conséquences seraient trop dramatiques pour tout le monde.